

En affrontant Saddam Hussein, la communauté mondiale a décidé de mettre fin aux discussions et de passer aux actes. Pour ce qui est de l'établissement d'un nouvel ordre mondial, il est également temps de mettre fin aux discussions et d'agir.

Les difficultés auxquelles nous faisons face ne doivent pas nous faire oublier certaines nécessités. Les pays membres des Nations Unies qui s'opposent à l'agression iraquienne doivent collaborer pour empêcher de nouvelles agressions. Les pays qui se battent actuellement pour rétablir l'ordre doivent collaborer pour édifier l'ordre. Les peuples de la terre qui aspirent à la sécurité doivent mettre l'épaule à la roue pour établir cette sécurité. Les pays qui se battent actuellement pour défendre le droit doivent collaborer pour renforcer le droit.

Nous devons combler le fossé qui existe entre nos aspirations et nos réalisations. Nous devons devenir de véritables nations unies. Il s'agit d'une occasion à saisir et d'un défi à relever. Nous devons y parvenir.